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Comunicado Núm. 244/2023 

CON ACCIONES DEL ALCALDE RAYMUNDO MARTÍNEZ EL PUEBLO ESTÁ 

CONTENTO: VECINOS DE SANTIAGO MILTEPEC 

 

 El Presidente Municipal de Toluca ha visitado la delegación en tres ocasiones y ha 
entregado obras que mejoran la calidad de vida 

 La comunidad ha dejado de estar en el olvido y con hechos se llena de vida 
 

Toluca, Estado de México, 29 de marzo de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, 

Raymundo Martínez Carbajal, ha demostrado con acciones su compromiso para llenar de 

vida a la capital mexiquense, pues ha llevado obras de alto impacto a todas las 

delegaciones en materia de fortalecimiento del abasto de agua, como lo hizo en Santiago 

Miltepec. 

 

Al respecto, doña Justa Salazar Medina, vecina de esa delegación, comentó que antes 

“todo estaba muy mal, abandonado y hoy estamos muy contentos y agradecidos con el 

señor Presidente porque es poco tiempo el que lleva al frente del Ayuntamiento y ya ha 

venido aquí en tres ocasiones, quiere decir que él está trabajando para nosotros y se nota, 

ahora sí que como dice el dicho: ¡se ve y se siente y el pueblo está contento!”. 

 

Asimismo, gracias a la cercanía del Alcalde mediante su gobierno Pie a Tierra, la población 

se siente en constante comunicación con el gobierno municipal, como lo menciona la vecina 

Georgina Escobar Mejía, agradeció que “después de mucho tiempo, ahorita ya están 

volteando para acá y les agradecemos que se hayan acordado de nosotros. Gracias por 

acercarse a nosotros y que nos venga a visitar al pueblo, porque nadie, ningún Alcalde 

había venido aquí, el pueblo estaba olvidado”.   

 

Por esta razón, durante la entrega de la línea de conducción y sectorización de la red 

hidráulica del Pozo La Maquinita, Diana Quintana Jiménez, habitante de la colonia, 

agradeció que mejorara su servicio de agua, pues “está súper bien, al 100, porque pues 

imagínese, si nada más lavábamos dos veces a la semana, pues ahora así lo haremos más; 

digo, también tendremos la conciencia de estarla cuidando; le damos gracias por estar al 

pendiente de las necesidades de la comunidad”.  

 

Por su parte, otro habitante de la zona, Antonio Rocha Sámano, agradeció que el Presidente 

“tuvo a bien hacer esta obra para beneficio de la gente, para evitar el desabasto, ya no 

vamos a tener ese problema, porque va a haber buena presión y va a subir el agua a los 

tinacos; afortunadamente esta administración si está tomando en consideración las 

peticiones y ahora esta obra va a llenar más de vida a Santiago Miltepec, como el Alcalde 

lo comenta: Toluca llena de vida, pues también Santiago Miltepec se va a llenar de vida con 

estas obras en beneficio de su comunidad”.   

 

Con esta obra, Martínez Carbajal suple una importante necesidad que tenían las y los 

toluqueños de la zona pues, de acuerdo con la vecina Cecilia Flores Martínez, “ya teníamos 

muchos años que sufríamos mucho de agua, en sí nos llegaba el líquido una vez al día en 
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la zona centro y en la parte alta había ocasiones que durábamos hasta 8 o 15 días sin agua, 

pero eso cambiará ahora; le agradecemos mucho al Presidente Municipal porque es un 

gran apoyo, nos amplió la red de agua potable y con eso ya nos llegue el agua mucho 

mejor, sobre todo ahorita en esta época de Cuaresma, que durábamos hasta 8 días sin 

agua y teníamos que estar apartando el agua en tambos, en lo que se tuviera, y ahorita 

pues ya va a estar mucho mejor”.  

 

Cabe destacar que el Alcalde ha llevado diversas obras a la zona norte, como 

repavimentación, luminarias y el bacheo, tal como lo explicó Reyna Camacho, vecina de 

Rancho La Mora, quien dijo que “después de 30 años nos hicieron caso a nuestra calle del 

bacheo, de verdad era una de las calles que nunca miraban y se le hizo la petición, duramos 

cuatro días en el bacheo de esa calle pero afortunadamente ya lo tenemos, gracias al señor 

Presidente”.  

 

Las obras continuarán en beneficio de toda la población con el firme objetivo de seguir 

llenando a Toluca de vida. 
 


